FORUM DES MÉTIERS ET DE L'APPRENTISSAGE

L'ex chef pâtissier de l'Élysée, Régis Ferey, comme cerise sur le gâteau de cette édition

Les 8 et 9 octobre, le Forum des métiers et de l'apprentissage revient pour une 4e édition à la salle polyvalente. En plus d'accompagner les jeunes dans leur réflexion sur leur orientation ou dans leur recherche d'entreprise, l'événement a pour ambition de valoriser cette voie professionnelle. Et quoi de mieux qu'un modèle de réussite comme parrain pour atteindre cet objectif! C'est pourquoi la Ville a fait appel à Régis Ferey, enseignant du programme supérieur à Ferrandi Rennes qui, de ses débuts à Bourgoin-Jallieu, a gravi les échelons jusqu'à décrocher le rang de chef pâtissier de l'Élysée où, pendant 14 ans, il fut au service de trois Présidents de la République.

Le jeu *Destin* en grandeur nature. En 40 ans de carrière, Régis Ferey s'est concocté un parcours d'exception, gravissant étage par étage l'immense pièce montée qu'est l'univers de la boulangerie pâtisserie. Au point d'atteindre les cuisines du palais de l'Élysée, résidence officielle du Président de la République, en tant que responsable des "décors" qui viennent illuminer les plats, de 2002 à 2005, mais surtout en tant que chef pâtissier de 2005 à 2015. Un véritable marathon pendant 14 ans afin de satisfaire les trois chefs de l'État qu'étaient Jacques Chirac, Nicolas Sarkozy et François Hollande mais aussi leurs conseillers, leur personnel rapproché sans oublier les dîners officiels : « *En plus de l'excellence demandée, comme*

dans toute maison prestigieuse, on doit surtout répondre aux diverses sollicitations parfois imprévues. L'Élysée, c'est 365 jours par an donc cela demande une plus grande adaptation au quotidien pour répondre parfaitement aux demandes », se souvient cet ancien Berjallien.

UN PARCOURS HORS-NORME QUI DÉMARRE À BOURGOIN-JALLIEU

En effet, l'histoire de Régis Ferey démarre ici, dans les fourneaux de Bourgoin-Jallieu. Il a alors 15 ans et suit un apprentissage chez Jacques Dovillez, un boulanger du centre-ville, avant de parfaire sa formation dans la pâtisserie de Franck Seguy, située dans le quartier de Champaret : « deux maisons emblématiques de la commune. » Mais son goût prononcé pour l'aventure et le voyage le pousse rapidement à quitter la Berjallie, d'abord pour les quatre coins de la France, dont la Corse, en rejoignant les Compagnons du Devoir : « À 14 ans, j'ai croisé des compagnons en train de redorer l'archange du Mont Saint-Michel. Ils m'ont parlé de fraternité, de lien, de transmission et cela m'a tout de suite plu comme ce côté assez mystique du mouvement. » Puis, pour Paris où il fait ses armes au sein d'établissements prestigieux comme Le Grand Véfour, Le Taillevent et l'Hôtel Ritz avant de poser ses valises quelques années plus tard à Lima (Pérou) afin de collaborer à l'ouverture du Cordon Bleu où il forme les étudiants aux techniques de la pâtisserie française.

Une expérience humaine et professionnelle intense qui va ancrer, sous la toque du chef, l'idée de former et de transmettre



« Le Forum des métiers et de l'apprentissage est une belle opportunité de présenter des métiers passion à votre enfant.»

Thierry JOSEPH, conseiller municipal délégué à l'emploi et à la formation

EN 2023, LE FORUM DES MÉTIERS
ET DE L'APPRENTISSAGE C'EST

2 000 visiteurs

1000 exposants

35 partenaires

« Il est plus qu'important que les jeunes apprenants poursuivent leurs études après leur CAP au moins jusqu'au Bachelor afin de développer des notions de gestion et de management »

Régis Ferey, parrain du Forum des métiers et de l'apprentissage

de nouveau son savoir-faire aux pâtissiers de demain. L'occasion se représente suite à sa victoire et celle de son équipe à la Coupe de France de Boulangerie lors du Sirha organisé à Lyon en 2013 où il noue contacte avec Ferrandi Paris, une grande école hôtelière qui forme l'élite de la gastronomie et du management en France et à l'internationale. En 2015, il quitte donc son tablier de chef pâtissier de l'Élysée pour rejoindre le corps professoral de l'école et tenir aujourd'hui le poste d'enseignant du programme supérieur à Ferrandi Rennes : « Il est plus qu'important que les jeunes apprenants poursuivent leurs études après leur CAP au moins jusqu'au Bachelor (NDLR BAC +3) afin de développer des notions de gestion et de management car il est de plus en plus compliqué de faire sans dans la restauration d'aujourd'hui. »

C'est notamment pour faire entendre ce message que Régis Ferey a accepté l'invitation de la Ville de Bourgoin-Jallieu à devenir le parrain de sa 4º édition du Forum des métiers et de l'apprentissage, organisée à la salle polyvalente les 8 et 9 octobre prochains. Une participation qui lui permettra de partager son expérience auprès des participants et ainsi montrer, qu'avec de l'envie et du travail, il n'est pas impossible d'occuper des postes à responsabilités : « Je suis parti d'un CAP pour arriver à obtenir un BAC +3 en suivant des cours du soir. Pour moi, cela tombe sous le sens de raconter mon parcours dans ce métier difficile qui demande du temps et de la passion pour réussir à intégrer des grandes maisons. L'apprentissage est un bon moyen de donner aux jeunes l'étincelle de la création et de l'innovation. »



LE FORUM DES MÉTIERS ET DE L'APPRENTISSAGE

Les dates: mardi 8 octobre de 13h30 à 17h et mercredi 9 octobre de 9h à 17h

Le lieu: salle polyvalente

Le thème : La prise en compte des enjeux environnementaux dans les parcours de formation

Les secteurs: BTP / métiers de bouche et restauration / coiffure et esthétique / santé et social / automobile / industrie / chimie et métiers de l'énergie / transport et logistique / agriculture et agroalimentaire / sport / commerce vente et administration

Au programme: Des stands pour découvrir des métiers.

Un pôle information, orientation pour répondre à toutes vos questions sur les diplômes. Un pôle apprentissage pour des renseignement sur les contrats, la recherche d'entreprise, le transport, le logement, ... et l'accompagnement des personnes en situation de handicap. Un stand mobilité internationale avec la participation de l'agence ERASMUS +

Conférences : le contrat d'apprentissage mode d'emploi et l'adaptation des parcours pour les personnes en situation de handicap.

L'INFO EN +

En complément du Forum des métiers et de l'apprentissage, les futurs apprentis ont l'occasion de rencontrer les entreprises qui recrutent en apprentissage grâce au Salon du recrutement qui a été lancé pour la première fois le 3 avril 2024 et qui sera renouvelé en 2025.

FORUM DES MÉTIERS ET DE L'APPRENTISSAGE

SALLE POLYVALENTE

MARDI 8 OCTOBRE De 13h30 à 17h

MERCREDI 9 OCTOBRE
De 9h à 17h



















DÉCOUVERTE DES MÉTIERS

INFORMATION ET ORIENTATION

APPRENTISSAGE

RECRUTEMENT

MOBILITÉ INTERNATIONALE













